



Bericht der Damenwartin

Nach einer wegen Corona frühzeitig beendeten und annullierten Saison 2020/2021 freute sich die Damenmannschaft vom TTC Dormagen besonders auf die Saison 2021/2022. Neben den bewährten Leistungsträgern Kathrin Schotten, Jana David, Claudia Sohst, Ricarda Dreßler und Christine Baude wurde das Damenteam von der 16jährigen Lena Stotzem vom TTV Zons verstärkt. Lena gewann bereits in ihrem ersten Damenspiel beide Einzel.

Die Saison verlief absolut ausgeglichen. So standen am Ende 3 Siege, 3 Niederlagen und ein Unentschieden zu Buche. Alles in Allem ein solider 4. Tabellenplatz. Als persönliches Highlight der Saison möchte ich das Spiel gegen DJK SF Gerresheim hervorheben. Das Spiel ging zwar mit 4:6 verloren, es war aber sehr schön, wie in der „Vor-Corona-Zeit“, nach dem Spiel wieder in geselliger Runde mit dem Gegner zusammensitzen und auf das Spiel anzustoßen. Meine kleine Tochter, TTC-Mitglied seit ihrer Geburt, konnte so gleich bei ihrem ersten Hallenbesuch sportlich ansprechende Spiele und ein faires Miteinander erleben.

Wir hoffen darauf, dass in der kommenden Saison eine weitere Normalisierung der Pandemielage eintritt, und so die volle Saison mit allen Spielen durchgeführt werden kann. Die TTC Damen sind jedenfalls bereit!

Herzlichst Eure

Christine